

# Kalapas I Madiun Tingkatkan Sinergitas Dengan Instansi Terkait Melalui Silaturahmi Halal Bihalal

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMADIUN.UPDATES.CO.ID)

Apr 16, 2024 - 18:45



**KALAPAS I MADIUN TINGKATKAN SINERGITAS DENGAN INSTANSI TERKAIT MELALUI SILATURAHMI HALAL BIHALAL**

"Kami berharap melalui kegiatan halal bihalal ini dapat menjadi wadah yang efektif untuk terus menalin kerjasama yang erat, sehingga dapat mendukung proses

KOTA MADIUN - Dalam rangka mempererat kerjasama dan membangun sinergitas antar instansi, Kalapas Kelas I Madiun Kanwil Kemenkumham Jatim, laksanakan kegiatan silaturahmi Halal Bihalal dengan sejumlah instansi terkait di wilayah Madiun. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Lapas I Madiun untuk

meningkatkan koordinasi dan kolaborasi dalam berbagai bidang, terutama dalam peningkatan layanan dan keamanan pemasyarakatan, Selasa (16/04).

Dalam acara tersebut, Kalapas I Madiun Kadek Anton Budiharta menekankan pentingnya kolaborasi antar instansi dalam mendukung proses rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan kembali ke dalam masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan halal bihalal ini dapat menjadi wadah yang efektif untuk terus menjalin kerjasama yang erat, sehingga dapat mendukung proses pemulihan warga binaan dan secara umum meningkatkan keamanan serta kesejahteraan masyarakat," ujar Kadek Anton

Kalapas I Madiun bersilaturahmi ke beberapa instansi diantaranya ke Korem 081/DSJ, Polres Kota Madiun, Polres Kabupaten Madiun dan Kodim 0803 Madiun. Kegiatan silaturahmi ini juga diisi dengan tukar pikiran mengenai berbagai inisiatif dan program yang sedang atau akan dijalankan oleh masing-masing instansi.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah, simbolisasi dari kehangatan dan keakraban antar pemimpin instansi di Madiun. Diharapkan, melalui silaturahmi Halal Bihalal ini, semua pihak dapat bekerja sama dengan lebih baik lagi dalam berbagai aspek, terutama dalam upaya peningkatan kualitas layanan kepada masyarakat. (\*)